



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



14/01/2023

REGIONALES



Samuel García irá a Davos, Suiza, a buscar más inversiones

El gobernador Samuel García viajará a Davos, Suiza, el próximo domingo 15 de enero, en donde participará en la reunión anual del Foro Económico Mundial, que inicia a partir del lunes 16. El mandatario de Nuevo León será el único gobernador mexicano invitado y en su agenda estará sosteniendo encuentros sobre nearshoring y las ventajas que ofrece el Estado para invertir.

<https://www.milenio.com/politica/samuel-ira-a-davos-a-buscar-mas-inversiones>